

熊谷ロータリークラブ会報

KUMAGAYA ROTARY CLUB BULLETIN

事務局 T 360-0041

熊谷市宮町2-146 飯島ビル5階

T E L 048-577-3377 F A X 048-526-3164

例会場 金曜日 12:30~13:30

熊谷市宮町2-43 熊谷東京海上日動ビル5階

発行者 会長 田中治男

幹事 柿沼伸幸

公共イメージ委員会

委員長 田野隆広

副委員長 半田真也

委員長 石渡樹一

委員 荻野智一

委員 菊地陽

Rotary
District 2570

The President's Call
for Action 2023-2024

CREATE HOPE
in the WORLD



CREATE HOPE
in the WORLD

司会 木村諭智 副SAA

点鐘 田中治男 会長

ソング 国歌・奉仕の理想

会長の時間

田中治男 会長

こんにちは。GWはいかがだったでしょうか。初夏を思わせる気候で行楽にはよかったですんではないでしょうか。本日は久しぶりの例会となりました。例会がないと会長の時間の話を考えないで済むので少しホッとしますが、今まで話漏らしたことがありますので、ロータリーの基礎的な部分にもどって順を追ってお話しをさせて頂きたいと思います。

前にお話ししたように新入会員にも既存の会員にとててもロータリーについて研修することは、最近では無理にラーニングといってますが、毎週ロータリクラブとして集まる理由を考える意味でも大切なことで、いろいろ意見はありますが、その研修のための時間が会長の時間だと私は考えます。

「入りて学び出でて奉任せよ」というロータリーの言葉の「入りて学び」は例会に出席いろいろ話をして親睦を深め、同時にロータリーについて学ぶということです。そのための資料として新入会員オリエンテーションの時に使う「今日からロータリアン」に沿って順にお話ししたいと思います。

熊谷クラブでは前年度の会長が翌年ロータリー情報委員会委員長をすることになっています。ロータリーについて新入会員、既存会員にお伝えする役目というのは妥当なところだと思います。さてまず本日は、今更ですが「ロータリーの定義」、「ロータリーとは」、ということについてお話ししたいと思います。「ロータリクラブって何?」と第三者に聞かれたときどのように答えるでしょうか。以前からRI理事会などでいろいろ定義されていますが、そのエッセンスとして

①リーダーのネットワーク (Join Leaders)

ロータリーは、世界の様々な国や職業のリーダーのネットワークです。私などは歯科の業界のリーダーではないのですが、こうしてみると皆さんの多くは熊谷市の各界のリーダーばかりです。

②アイデアを広げる (Exchange Ideas)

ロータリーは、多様な会員のアイデアや職業の専門知識を生かして、地域社会のニーズや問題に取り組みます。専門知識を使った職業を介した奉仕ということだと思います。

③行動する (Take Action)

ロータリーは、世界中の地域社会を長期的に改善するために行動します。

これらのエッセンスを使った例として一つ提示されています。「ロータリーは、会員同士の友

6月7日(金) 第12回理事会 通常例会 例会場 東京海上日動ビル5階
14日(金) 通常例会 例会場 //

愛を通じて生涯にわたる友を作り、国や文化を超えて世界の人々と国際理解を深め友情をはぐくみます。そして、社会の倫理・道徳を高めながら、会員一人一人の職業のスキルやリーダーシップを生かし、地域社会や世界の問題に積極的に取り組みます。」

長い文章なので黄色でお示しした部分、①②③の部分だけ注目してもらえばいいと思います。これらのキーワードから「ロータリーとは」ということがおぼろげながら理解いただけると思います。

来客・来訪ロータリアン 加藤公教 副会長

日本生命保険相互会社 出雲路大和 様
米山記念奨学生 ギミレ ウジョル 君

幹事報告

柿沼伸幸 幹事

1. 第11回理事会次第

- 審議事項 ①6月例会プログラムに関する件
 ②ファイヤーサイドミーティング開催に関する件
 ③引継ぎ例会に関する件
 ④新入会員承認に関する件
 ⑤次年度組織図一部変更に関する件
 ⑥学校設立資金積立の目的並びに名称変更に関する件
 ⑦次年度IM準備委員会設置及び運営費に関する件
 ⑧第43回熊谷市青少年非行防止大会協賛金に関する件
 ⑨第45回熊谷ロータリークラブ杯大会運営費に関する件
 ⑩熊谷警察署防犯キャラクター「ポリ熊」着ぐるみ製作協賛金に関する件

- 協議事項 ①クールビズに関する件

5月～9月まで、ネクタイ着用自由、ジャケット着用

2. 国際ロータリー第2570地区第5グループ第6回会長・幹事会開催のご案内

日 時：2024年6月4日（火）18:30～

場 所：木曽路熊谷店

対象者：会長、幹事

3. 2026-2027年度ガバナー候補者（ガバナーノミニー・デジグネット）の宣言

原島生慈（はらしませいじ）

所属：秩父ロータリークラブ

誕生・結婚祝い

内藤 司 親睦活動委員

(敬称略)

誕生祝い	秋山恵一	S35.5.19	飯塚幸一	S26.5.31	石山洋一	S33.5.20
	荻野 智	S46.5.22	諏訪部享治	S31.5.10	染谷政示	S22.5.23
	田中哲夫	S28.5.27	前嶋修身	S19.5.10	松崎邦夫	S35.5.15
	森田光春	S39.5.19	森田康志	S34.5.17	八木橋宏貴	S48.5.24

	高橋大介	S43.5.27		
結婚祝い	新井清貴	5.15(19回目)	大澤孝至	5.10(49回目)
	大谷公一	5.15(36回目)	岡安哲也	5.31(44回目)
	加藤公教	5.25(38回目)	栗原良太	5.17(43回目)
	坂田浩一	5.7(29回目)	時田芳文	5.5(50回目)
	野澤久夫	5.16(31回目)	福島良浩	5.8(30回目)
	前嶋修身	5.7(52回目)	森田康志	5.2(25回目)
	根本幸一	5.2(28回目)		

新入会員紹介

イズモジヤマト 出雲路大和さん

推薦者 前嶋修身会員 田所 勤会員
 事業所名 日本生命保険相互会社 熊谷支社
 役職 支社長
 生年月日 昭和53年3月14日
 所属 SAA



卓話

米山記念奨学生 ギミレ ウジョル 君

「ネパールの建築について」



皆様、こんにちは。

2023年4月に奨学生として入会させていただきました、ギミレ ウジョルでございます。本ロータリークラブの奨学生としてから、1年以上も経ってしまいましたが、改めて私、ギミレウジョルについて、なぜ日本に留学したかについて、将来の夢について、ネパールの建築について話をさせていただきたいと思います。

私に関しましてはこれから世の中に貢献できる革新を持っていますので、イニシエーションスピーチと言ったら、まだ早いと思いますが、夢があってその夢に向かっているネパール人留学生のストーリーとして聴いていただければと思います。

2019年の10月に来日して、神奈川県にある翰林日本語学校に1年半、日本語を勉強しました。2021年の3月に日本語学校を卒業するんですが、コロナ禍の時期ということで日本語学校の思い出はなんとなくある感じで卒業し、ものつくり大学の建設学科に入学し、来年の3月に卒業見込みでございます。

2015年のネパール大地震

ネパールは2015年4月25日に大きな地震に襲われ、多くの被害を受けました。その被害の大きさは、いくつかの要因によって説明できます。なぜネパールで2015年の地震の被害が多かったのかについてお話しします。

1.地理的な要因：

2.建築物の耐震性：ネパールでは、多くの建築物が伝統的な工法や素材で建てられています。これらの建物は、地震に対する耐震性が低いことが指摘されています。特に、古い建築物や木造の

住宅、レンガや石でできた建物は、地震の揺れに耐えるのが難しく、倒壊のリスクが高まります。

3.インフラストラクチャーの弱さ：地震が発生した際、道路や通信、水道、電力などのインフラストラクチャーが破壊されると、救助活動や復旧作業に困難が生じます。ネパールのインフラストラクチャーはもともと整備が十分でない部分があり、地震による被害が増幅されました。

4.人口密集地域の被害：地震が発生した際、人口密集地域での被害が特に大きくなりました。例えば、カトマンズなどの都市部では多くの建物が密集しており、建物の倒壊や火災、二次災害が発生しやすくなります。

5.地震の規模と深度：

6.対策と備えの不足：ネパールは地震のリスクが高い地域であるにもかかわらず、十分な地震対策や備えが整っていませんでした。耐震基準の強化や教育、訓練などが不足していたため、被害が拡大しました。

今後の地震リスクに備えるためには、耐震基準の強化、教育と訓練の普及、インフラの整備など、さまざまな取り組みが必要です。これらの努力によって、将来の地震による被害を最小限に抑えることができるでしょう。

なぜ建設業の技術者になりたいか、

2015年の大地震は、私の心に深い傷跡を残しました。目の前で多くの人々が命を落とし、大切な家が倒れていく様子は、今でも鮮明に覚えています。あの悲劇を二度と繰り返さないために、私は建設の技術者になることを決意しました。

夢への第一歩：日本の建設技術との出会い

当時、私はまだ幼かったのですが、地震の怖さは今でも忘れられません。周りの人々が傷つき、家を失った人々の絶望的な姿は、私の幼い心に大きな衝撃を与えました。

地震の状況を目の当たりにして、私は強く決意しました。「自分の手で、人々の安全を守れるような建物を作りたい。」

その夢を実現するために、私は日本の建設技術に目を向けました。調査を重ねた結果、日本は地震対策に優れた建築技術を持っていることに気づきました。

夢を追いかけるため、私は日本へ渡り、ものづくり大学建設学科に入学しました。日本の高度な建築技術を学び、将来はネパールの復興、ネパールのまちづくり、ネパールのインフラ作りに貢献したいと考えています。

大学での学びを深めるとともに、私は実際に日本の建設現場で40日間のインターンシップを経験しました。そこで、設計図面を読み解き、簡単にいうと施工管理の基礎を学びました。そこで感じたのが母国で一軒家を建てる建設会社が絶対こんなことはやらないと感じてそこが一番大きな違いだとわかりました。

大学卒業後は、日本の建設会社で数年間働き、さらに経験を積むことを決意していました。その目的は、将来ネパールで安全な建物を建設し、人々の生活を支えるという夢を実現するためです。

日本の建設会社について調査を重ねた結果、安藤ハザマという会社がネパールで様々な事業を展開していることに気づきました。同社は日本の準大手ゼネコンであり、豊富な経験と高い技術力を持っています。

私は、安藤ハザマがネパールの復興に貢献していることに強い共感を持ちまして、積極的に応募したところ、面接を経て、晴れて内定を獲得することができました。

安藤ハザマでは、まず3年間日本での経験を積むことになります。主に、土木施設の建設現場で実務経験を積み、日本の高度な建築技術を習得していきます。

3年間の日本での経験を積んだ後、私はネパール支社に配属される予定です。そこで、土木施設の監督者として、日本の技術を活かしてネパールの復興に貢献していきます。私は、安藤ハザマで培った経験と知識を活かして、ネパールの人々の安全を守れるような、強くて美しい建物を

建設したいと考えています。そして、ネパールのインフラに貢献することで、人々の笑顔を取り戻したいと思っています。

私は、まだ夢に向かっているということです。しかし、ロータリークラブの皆様の温かいご支援を力に、困難を乗り越え、夢を実現させていきたいと思います。

そして、いつかネパールで建設会社を設立し、日本の技術と経験を活かして、ネパールの発展に貢献したいと考えています。

出席報告

中島正義 出席推進委員長

例会日	会員総数	欠席者	出席者	事前 MU	出席率%	修正出席率
5月10日	93	41 届出 12 無届 29	52	6	65.17%	月 日 変更なし

5月10日 ニコニコBOX報告 重竹淳一 副委員長

(メールにても投函を受け付けております。ご利用下さい。)

(敬称略)

田中治男・加藤公教・柿沼伸幸 ウジョル君、本日はよろしくお願ひします。就職活動はどうですか。日本生命の出雲路さん、ようこそ熊谷RCへ。よろしくお願ひします。

前嶋修身 結婚記念日と誕生日のお祝いをダブルで有難うございます。今日5月10日に80歳を迎えた。傘寿のお祝いですが、目出度くもあり、目出度くもなし、です。体力の衰えは感じていますが、幸いなことに、毎日、朝から事務所スタッフと一緒に現役で仕事を続けています。また、カミさんと好きな旅行をし、音楽、映画、スポーツ観戦を楽しみ、下手なゴルフを再開し、仕事外のボランティアの役職も引き受けています。これからもrotaryライフを楽ししますので、よろしくお付き合いください。

秋山恵一 ウジョル君『ナマステ』たのしみにしています。誕生日プレゼントありがとうございます。

新井清貴 ウジョルさん、本日は卓話をよろしくお願ひします。ネパールの建築には馴染みがないのでどんなものなのか楽しみです。結婚記念のお花をありがとうございます。家内がよろこびます。

飯塚幸一 出来る事であれば迎えたく、無い日が来てしまします。後何日と数えながら御座居ますが御祝の品を頂ける様ですので有りがとう御座居ます。

石山洋一 66才誕生日を迎えます。ゾロ目の年は健康に気を付け頑張ります。オーメン！

大澤義則 4月29日は、41回目の結婚記念日でした。素敵なお花を、ありがとうございます。

大谷公一 出雲路大和（いずもじ やまと）さん、熊谷RCへの入会、おめでとうございます。出雲路大和、すばらしいお名前ですね。一発で覚えました。ロータリーライフを楽しんで下さい。

木島一也 早退

小林 肇 本日の理事会では重要な案件が審議されました。時代の流れを感じます。ウジョル君一年間の成果を十二分に發揮して、スピーチをお願いします。期待しています。父より

西山秀木・田野隆広 ギミレ・ウジョル君、本日はようこそお越し下さいました。卓話楽しみです。よろしくお願ひします。

坂田浩一 結婚記念日の大きくて美しいフラワー・アレンジメントを頂き有難うございます。29回目（福が来る回）です。ニコニコ精進します。

出雲路大和 伝統と格式、品格ある熊谷ロータリークラブに入会させていただき、ありがとうございます。

谷田雅彦 米山記念奨学生 ギミレ ウジヨルさん、今日の卓話、頑張って下さい。

田久保眞理子 ウジヨル、今日のスピーチ頑張れ!!いろいろ大変だったでしょうがよく頑張りましたね。これからのお活躍もお祈りしていますよ。

時田芳文 幸いにも金婚式を迎える事が出来ました。ありがたい事です。

日向美津江 おだやかな日射しの中、会場まで良い気分で参りました。おなじみの顔に会い、中にお一人昔知っているお顔が?又、熊谷ロータリーに戻って来られた美濃さんでした。こうゆう事もあるのですね。

福島良浩 今週はウジヨル君のスピーチがあるのですが残念ながら欠席します。YouTubeにアップされるのかな?ウジヨル君頑張ってください。

福島良浩 結婚記念日のお花ありがとうございました。今年で30回目となります。夕飯は家で娘達の手作り料理で祝ってもらいました。妻に感謝。子供達にも感謝。

前嶋修身 日本生命熊谷支社長出雲路さん、ご入会おめでとうございます。ロータリーをエンジョイして下さい。ギミレ・ウジヨル君、ようこそ!日本語がうまくなりましたね。

松崎邦夫 ステキなバースデープレゼントをありがとうございます。実年令と自分の年令差に違和感があります。なんだかなあ。

松本光弘 今日は良いお天気で!!と重竹君に書けと云われて。

宮永大輔 先日は結婚記念のお祝いを頂き、ありがとうございました。結婚19周年「ジルコン婚式」というようですが、子供も大きくなったので夫婦円満に努めたいと思います。

村上貴一 4月7日、6回目の結婚記念日にお花を頂きました。ありがとうございました。

森田光春 誕生日のお祝いをありがとうございます。信じたくないですがいよいよ還暦になります。家族は赤い物を着せたがっていますが、かたくなに拒否をしています。

森田康志 「あっ、今日だっけ?」お花が届いた時のカミさんの一言です。「父さん、覚えてた?」って聞かれたので、「あたりまえだろ!!」って見栄を張りました。ありがとうございました。

高橋大介 熊谷RCに入会させて頂き初の誕生日!5月27日で56歳になります。これからもご指導の程、宜しくお願い致します。がんばります!

